

Protokoll der FSR-Sitzung vom 08.06.10

Anwesende Mitglieder: Johannes K., Steffi, Nick, Benny, Katti, Tobias, Angela, Ricarda, Hanna, Ramona, Swetlana, Robert

Protokollant: Benny

1. Begrüßung

- Johannes K. eröffnet die Sitzung

2. Berichte

FSVK:

- Der Antrag von den Maschbauern bezüglich der BuFaTa wurde, nachdem er auf 1.500 € reduziert worden war, von der FSVK angenommen
- Bald gibt es einen NC für das Referendariat in NRW, wobei dieser anhand der Bewerbungen erhoben werden soll. Der Hintergrund hierfür liegt in den zahlreichen Bewerbungen. Es soll jedoch gute Erfolgsaussichten für Klagen geben. Weitere Informationen folgen in den nächsten Wochen...
- Es wird ein Moderationsseminar für alle FSRler geben. Der Termin wurde bereits über den FSVK-Verteiler rumgeschickt.
- Diesen Mittwoch findet ein Treffen mit Frau Wilkens bezüglich der Verbesserung der Lehre statt.

Besetzung Südosteurop.:

- 5 Kandidaten werden am 30.06. ab 8.30 Uhr zum Vorsingen eingeladen. Ab 9.15 Uhr erfolgen somit die Vorstellungen im FR-Raum. Eine Erinnerung hierzu erfolgt noch von den Kommissionsmitgliedern...

Besetzung LbA-MA:

- 23.06. Vorsingen der Kandidaten erfolgt ab 10.00 Uhr, nachdem die Schriften ab 9.00 Uhr vorgestellt werden. Somit sollte der Raum ab 9.45 Uhr besetzt sein, um die Bewerber zu befragen.

Besetzung Jun.Prof.-Mittelmeerzentrum:

- Am 07.07. erfolgen ab 9.00 die Vorträge. Es werden 4 Kandidaten eingeladen. Nina K. oder Benny schicken vorher aber noch eine Erinnerung herum.

LbA-NZ:

- Die 2 Vorträge erfolgten am 09.06. und 10.06. Bericht folgt in der nächsten Sitzung.

BA/MA-Kommission:

- 2 Tagesordnungspunkte standen auf der Tagesordnung, die Absegnung der neuen Konzepte und die Einführung der Körbchenwahl im BA, wobei nur das letzte Thema besprochen wurde. Hierbei kristallisierte sich eine Haltung der NZ und Antike Professoren gegen die Einführung von Segmenten (Politik, Wirtschaft, Kultur) ab, da es, angeregt durch den Bericht der KSL, zu erheblichen Problemen bei der Erstellung des Lehrangebots (vor allem im 3. Studienjahr) gekommen ist. Dies zeigt sich sowohl im MA als auch bei der Geschlechtergeschichte, da es hier vermehrt zu Mehrfachkombinationen kam, die nicht im Sinne der Bestimmungen stehen. Nach einer sehr langen Diskussion wurde festgehalten, dass im nächsten Semester im 2. Studienjahr die Segmente eingeführt werden sollen, im 3. Studienjahr jedoch auf die Körbchenstruktur des Masters (FNZ, 19., etc.) zurückgegriffen werden soll. Langfristig wird womöglich sogar die Studienordnung geändert, sodass nicht mehr die epochale, sondern die thematische Differenzierung im 3. Studienjahr erfolgen soll. Dies wurde am Mittwoch im Historicum besprochen und es ergaben sich weitere Vorschläge, wodurch dieser Bericht auf der nächsten Sitzung abzuwarten ist. Die nächste Sitzung der BA/MA-Kommission findet am 16.06. ab 8.30 Uhr statt.

Fak-Rat-Wahlen:

- Alle Zeiten wurden besetzt (vor allem hierbei großen Dank an die Kunsthistoriker und Archäologen, die sich sehr gut beteiligen). Eine Liste wird von Nina K. oder Marcel rumgeschickt.

Raumgestaltung:

- Der erste Termin der AG findet am 14. Juni ab 16 Uhr im FR-Raum statt. Hierbei sollen die weiteren Schritte geplant werden.

„Studienberatung“:

- Diesen Do fand bei Torben ab 10 Uhr ein Nachholtermin der Studienberatung statt. Aus diesem Grund werden Nina K. und Ricarda einen doodle rumschicken, wo sich alle diejenigen eintragen sollen, die bisher an den Informationsveranstaltungen durch Torben teilgenommen haben. Zusätzlich können diejenigen von euch, die eine Änderung ihrer Sprechstunden vornehmen möchten, auch eine Mail an die beiden schicken.

Nachwuchskolloquium:

- In den nächsten Tagen erfolgt eine Terminabsprache für die erste Planung per doodle durch Nina K.

3. Grillen

- Termin: 30. Juni, Start 18 Uhr, 17 Uhr Aufbau
- Aushänge werden durch Ricarda erstellt
- Die Absprache mit den Hausmeistern, etc. erfolgt durch Johannes K.
- Bierbänke, Grill, etc. von Husseyin: Ricarda
- Einkaufsliste (Würsten und Grundbedarf): Steffi
- Einladungen via E-Mail: Angela

4. Verschiedenes

- Frau Kwiatkowski ist bis zum Ende des SoSe krankgeschrieben. Steffi beantragt, einen Blumenstrauß und eine Karte im Wert von 20 € zu besorgen. Einstimmig angenommen.
- Es wird ein Vertreter für die KSF, die am 16.06. ab 12 Uhr tagt, gesucht. Michael wurde hierfür vorgeschlagen.

5. Termine

- 15. Juni: 12 Uhr: FSR-Sitzung
- 16. Juni: 8.30 h s.t.: BA/MA-Kommission; 9 h c.t. Habil.komm.; 10 h c.t. KSF; 12 h c.t. Promotionsausschuss; 15 h c.t. Fak-Rat